

Enjoy Your Work with The All New Isuzu D-max

Jakarta, 20 September 2013

Selamat datang di era baru kategori double cabin. The all-new Isuzu D-max, ketangguhannya kini semakin ditingkatkan dan desain baru yang lebih agresif tingkat keamanan yang lebih tinggi juga daya tahan mesin Isuzu yang legendaris dan konsumsi bahan bakar yang efisien memberikan All New Isuzu D-max nilai lebih tersendiri.

Perkasa untuk di medan yang berat dalam bekerja, sehingga bekerja terasa menyenangkan, dan pastinya asyik untuk menjelajah di akhir pekan dan petualangan ke tempat – tempat yang sulit dicapai kendaraan lain. Isuzu D-max benar – benar dapat diandalkan., *Enjoy Our Work with All New Isuzu D-max*

The All New Isuzu D-max adalah penerapan dari hasil pengalaman 70 tahun dalam memproduksi mesin diesel dengan standar kualitas tertinggi di dunia. Dengan mesin diesel generasi baru 2.5L dan 3.0 L yang efisien dalam konsumsi bahan bakar, akan mampu memenuhi apa yang Anda perlukan dalam sebuah kendaraan 4x4 yang tangguh.

Konsep All New Isuzu D-max sendiri terdiri dari 5 pilar, yaitu :

1. Tough and Durable

Dengan torsi 80 kW (109 ps/ 290 Nm dan 100 kW (136ps)/296 Nm menghasilkan torsi tertinggi pada rpm rendah dan panjang, hal inilah yang menyebabkan All New Isuzu D-max irit dalam penggunaan bahan bakar, baik untuk penggunaan di jalan aspal dan juga tangguh untuk medan off road.

Ketangguhan ini terbukti karena sebelum diperkenalkan, Isuzu D-max telah diuji sejauh 4.000.000 km, atau hampir sama dengan 100 kali keliling dunia.

2. Comfort

Ketika Anda berada di dalam kabin the All Isuzu D-max akan memberikan tingkat kenyamanan yang baru. Kabin yang luas, memberikan ruang yang lega untuk kepala dan kaki. Kenyamanan juga didapatkan dari system suspensi baru dengan design per baru yang lebih panjang, dan sasis baru, dan secara dimensi All New Isuzu D-max lebih besar dan lebih tinggi. Juga kemampuan kaki – kaki untuk menjelajah di medan offroad an kehandalan di jalan onroad.

All New Isuzu D-max memiliki features shift on the fly, sehingga perpindahan dari 2WD ke 4WD dan sebaliknya menjadi lebih mudah, hanya dengan memutar tombol. Perpindahan ini dapat dilakukan ketika mobil berjalan pada kecepatan di

bawah 100 km/jam

3. Sporty Design

All new Isuzu D-max didesign dengan gaya yang sporty, dengan proporsi yang sempurna, garis design yang harmoni. Design ini dibuat untuk menjadi “the modern pick up for the future”.

4. Economic, No.1 di kelasnya!

Design yang harmoni inilah yang juga menjadi All New Isuzu D-max memiliki “lowest coefficient of drag” di segmentnya, sehingga All New Isuzu D-max menjadi lebih irit.

5. Safety

Isuzu selalu mengedepankan masalah keamanan, dan All New Isuzu D-max dilengkapi dengan static stability factor, sehingga dapat berjalan di kemiringan maksimal 49° dan menanjak di sudut 47°. All New Isuzu D-max juga telah dilengkapi dengan ABS dan EBD, projectors head lamps and LED Tail lamps, dual front air bags dengan pre-tensioners dan force limiters, speed sensing automatic door locking dan pedestrian protection

LAYANAN PURNA JUAL

Tidak hanya memperhatikan produk yang berkualitas, Isuzu Indonesia telah mempersiapkan layanan purna jual untuk Isuzu D-max. Kami sadar, sebagai partner bekerja All New Isuzu D-max dituntut memiliki performance yang sempurna. Untuk itu dukungan layanan purna jual yang prima merupakan keharusan. Beberapa layanan yang kami siapkan adalah program spare part 1x24 jam atau gratis (*syarat dan ketentuan berlaku) sebagai bentuk komitmen kami atas jaminan ketersediaan spare part, dan lebih dari 1.800 part shop yang tersebar di 296 kota di Indonesia dan akan terus bertambah. Kami juga memiliki field advisor, yang siap 24 jam untuk membantu dan melayani keluhan pelanggan, jaringan bengkel resmi yang terus kami perluas dan perbanyak jumlahnya, serta lebih 120 unit Bengkel Isuzu Berjalan yang siap membantu customer dimanapun berada.

Enjoy Your Work with All New Isuzu D-max!



Untuk foto – foto dari release ini silahkan download link berikut :

https://www.dropbox.com/s/xt9wksijupyorx/2013_IIMS_Foto%20%26%20Press%20Release%20ISUZU.zip

http://www.4shared.com/zip/ouOA0x0c/2013_IIMS_Foto_Press_Release_.html

Informasi lebih lanjut hubungi:

Maman Fathurrohman / Puti Annisa

PT. Isuzu Astra Motor Indonesia

Telp : (021) 6501000 ext 7302

Fax : (021) 6517777

Email : maman.fathurrohman@isuzu.astra.co.id / puti.annisa@isuzu.astra.co.id